

臨時特別号

2025年8月8日発行
第6号（最終号）山代小学校 PTA会長
松田 小百合

子供たちが幸せになるため

今回、日本PTA研究発表加賀分科会に参加するにあたり、多くの発見と学びがありました。まず教育についてこんなに考えたこともなかったですし、子供たちの未来は考えていても、彼らの生きていく社会については深く考えていなかつたかもしれません。その意味では皆さんと一緒に考え、様々な方と意見交換をし、たくさんの発見と学びに出会えたことは自分にとってとても大きな事でした。私もイチ保護者ですし子供については不安や心配もたくさんあります。でも大切な事は、彼らは変化し続ける未知の時代を生きてくこと、そして私たちの常識も常識ではなくなることもあるという現実を、常に理解していくことだと思います。

2020年に小学校に新しい学習指導要領が、2023年度から加賀市教育ビジョンが開始され、これまで教える内容に重点を置いていた学習指導要領は現在「主体的な学び、対話的な学び」という、学び方をベースとした形に変化しています。これから社会を生きていくために子供たちに必要な力は多様な考え方を理解し、コミュニケーションをたくさん取りながら主体的に行動する力。そのためまさに今大きな改革が行われています。未知の社会への挑戦です。授業中に歩き回れなかった場所だったのに今はたくさん歩きまくってたくさんのコミュニケーションを取りながら答えを見つけていっています。面白いなあと思いながら、自分が高校の時に修学旅行で行ったハワイの高校も、あんな光景があったなあと、ちょっと思い出していました。

もちろん子供たちはできないことがまだたくさんあります。でも彼らの人生はまだ始まったばかりです。こんなことを書いている私でさえ、自分の強みをしっかりと理解できるようになったのはごく最近です。義務教育もあと数年。それからは受験、就職とあっという間に子供たちは離れていきます。親の役割として、家庭が常に子供の安全基地になれるように、そして子供たちをとりまく環境を理解し、笑顔で支えていけたらいいなと思います。

最後になりますが、これからもみなさんと一緒に子供たちの未来について考えていけたらいいなと思います。では8月22日頑張ります！！！読んで頂きありがとうございました。◎

